

Pressemitteilung vom 05.07.2013

„ Deutsche Parkinson Vereinigung e.V.“ – Selbsthilfegruppe Regional Dillingen Saarlouis

„Physiotherapie Thomas Klein“ spendete 1000 Euro

Die Freude stand ihnen förmlich im Gesicht geschrieben: Thomas Klein, Physiotherapeut mit eigener Praxis in Rehlingen, überreichte Irma Leyendecker von der „Deutschen Parkinson Vereinigung e.V. - Regionalgruppe Dillingen - Saarlouis und Herbert Temmes, Geschäftsführer der „Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft - LV Saarland – jeweils einen Scheck in Höhe von 500 Euro.

1000 Euro war der Reinerlös des „Tages der offenen Tür“ mit dem 15jährigen Bestehen der „ Praxis für Physiotherapie Thomas Klein“ in Rehlingen.

Für Klein, der übrigens auch Vorsitzender des Rehlinger Leichathletikclubs ist, war bei „seinem Jubiläum“ klar, dass er den Erlös des Festes einer gemeinnützigen Organisation zur Verfügung stellt.

Er wollte auch „die Verbindung zu vielen seiner Patienten schaffen“, wie er sagte. Denn sowohl „Parkinson“ als auch „Multiple Sklerose“ sind Krankheitsbilder in seiner stark frequentierten Praxis. 400 Gäste zählte man beim ganztägigen Jubiläum in der Wallerfanger Straße. Neben dem Feiern standen auch interessante medizinische Vorträge auf dem Programm.

Einen Info-Stand richtete auch die „Parkinson-Selbsthilfegruppe“ Dillingen-Saarlouis ein. „Du mit uns, wir gemeinsam gegen Morbus Parkinson“, so das vielbeachtete Motto.

Dass der „einzelne Patient im Mittelpunkt der Arbeit der Selbsthilfegruppe steht“, erläuterte Irma Leyendecker bei der Scheckübergabe.

Geschäftsführer Herbert Temmes betonte, dass man im Saarland 1.200 MS-Erkrankte betreue. Jährlich gebe es leider fast „50 neue Diagnosen“.

In einem war man sich einig: Die beiden Organisationen können das Spendengeld „sehr gut“ gebrauchen. Und Thomas Klein und seine Mitarbeiter haben die Gewissheit, dass man zum Jubiläum auch viel Gutes getan hat.

(pb)